Rapetou

2022 en vue

L'année 2021 s'est terminée avec beaucoup de participations à des courses pour les RAPETOU. Ils étaient présents au célèbre cross de Gujan-Mestras, à Biscarrosse, au marathon de La Rochelle, à la course des sables de Barbaste (25 participants), au trail du Téléthon de Bouliac, ou encore à la course de Noël de Bazas. Côté performance, saluons David Cazemajou, inscrit sur des courses quasiment tous les week-ends. Félicitations aussi à Pierre et Clément Dufourg (père et fils) : même si Clément ne réalise pas le temps qu'il avait visé, il a eu le plaisir de voir son père passer sous la barre des 4h (3h57, à 68 ans!)

Les RAPETOU ne manquent pas de projets pour 2022. D'abord, les courses organisées par nos voisins : les Valentins à Fargues en février ou Bazas-Langon en mars. Un weekend autour du marathon de Biarritz est prévu début juin et l'organisation de la Cavale des RAPETOU pour le mois de mai. Après sa double annulation en 2020 et 2021, nous espérons vraiment pouvoir organiser ce moment important du calendrier toulennais.

Dates à retenir :

-13/02: Trail des Valentin à Farques

-6/03: Bazas/Langon

- 22 mai : Cavale des RAPETOU



